

## 25

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Die Linke

### **Toilettenanlagen Osterdeich**

Wir fragen den Senat:

1. Ist dem Senat bekannt, dass in diesem Jahr trotz Beiratsbeschlüssen der Beiräte Mitte und Östliche Vorstadt (Aufstellung von Sanitäranlagen am Osterdeich von April bis Oktober) und geklärter finanzieller Absicherung im Haushalt, die Sanitärcontainer am Osterdeich aktuell noch nicht aufgestellt wurden?
2. Welche Gründe sind dem Senat dafür bekannt, dass die Sanitärcontainer am Osterdeich noch nicht aufgestellt worden sind?
3. Teilt der Senat die Ansicht, dass die Aufstellung der Sanitärcontainer am Osterdeich erheblich zur Sauberkeit am Osterdeich und den Seitenstraßen, und damit zu einer Verbesserung und Befriedung der Situation des Osterdeiches, insbesondere in den Sommermonaten, beitragen würde und wie möchte der Senat die Toilettensituation am Osterdeich zukünftig dauerhaft verbessern?

Dariush Hassanpour, Nelson Janßen,  
Sofia Leonidakis und Fraktion Die Linke